
第8回eモニターアンケート｢堀内公園について｣

実施期間 平成26年10月21日 ～ 平成26年10月30日

送信数 1,350 人

有効回答数 903 人

回答率 66.89%
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その他意見

･ 自宅から近いので散歩がてら利用

･ 孫のお守りをかねて遊びに行きます

･ 写真撮影

･ 桜の時期に、花見に行く

･ ジョギング

･ 子供を遊ばせるため

･ 野鳥観察

･ トイレ利用

･ 犬の散歩

･ 気分転換

･ 周回コースのランニング
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その他意見

･ 空気の入った中で遊ぶのを利用した

･ 木登り体験

･ イベントには参加してない

･ スラックライン

･ 福祉まつりへの参加と友人との散策

･ ベゴニアの植え付け

･ オリエンテーリング、宝探し

･ スタンプラリー

･ 短冊作り

･ ウオーキング

･ ジェルキャンドル

･ ブルーベリー苗木配布

･ 幼稚園や学校行事で利用

その他意見

･ B級グルメコンテスト

･ 苗木の無料

･ 大道芸、手品等を見たり、教えてもらえたりすると楽しそう

･ フリーマーケット
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･ 大人や高校生が楽しめるようなイベントがあれば

･ 池を活用したイヴェント，例さかなつり、魚すくい、メダカの放流

･ 犬のしつけ教室

･ 屋外アート展のようなイベントがあれば

･ マラソン大会

･ ヨガとか(笑)
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問13:堀内公園についてご意見があれば、お書きください。(回答自由)抜粋

･ 広くて、きれいで、遊園地のような乗り物が安価に楽しめて、子供が小さい時は喜んでよく利用させて頂きまし

た。これからも変わらず楽しい公園であってほしいです

･ 子供が小さい時はよく利用したが、最近は利用したことがありません。

何か、壮年期の健康維持のための講座があれは参加したい

･ 刈谷交通公園と比べると、有料遊具がいまひとつ。でも　広さは十分あるので、堀内公園も好きです。お休み

が変更になったというのは知りませんでした。学校は月曜代休が多いので、今後利用したいと思います

･ 暗い感じがします。木々があって 日除けになり良いのですが…全体が狭くてごちゃごちゃしているような印

象。整備されているようないないような。小さい子供達向けの規模は気に入っています

･ 展示棟が活用されてない様ですので他に転用すると良い。例：：イベントハウス等
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･ 小学生くらいまでの子供が遊ぶのには良い公園だと思います。我が家は既に子供たちが大きくなったので、こ

こ何年も利用していませんが孫ができた折には利用させてもらいたいと思っています。あくまでも小さな子供

が主体の公園として整備されることを希望します。少しくらいの危険箇所はあっても親がしっかり見ていればい

いですので、自然を多く取り入れてもらいたい

･ 芝生はたくさんあってキャッチボールなど体を使った遊びは出来るけど、遊具が少ないので体を使いながら遊

べるアスレチック等があったら、もっと利用すると思います

･ 日陰になる場所がほしいです。日陰で腰かけたい

･ 広い芝生広場が楽しい

･ 安城市にはデンパークもあるので どちらかひとつに資源を集中させた方が経費面でも集客面でもメリットがあ

る様に感じる。資源を集中するものの 公園は公園としての道を残していく

･ 目新しいものよりも、園内を清潔に維持していただくことを望みます。

･ 夏にふわふわドームを利用するとき、日陰が少ないのでとても暑かったです。もう少し、日陰があるといいなと

思いました

･ 天気のいい日は小学生の子供がいつも利用してます。

少しのお小遣いで安全に楽しめる公園であってほしいです

･ 駐車場への出入口が１ヶ所しか無いのでイベントなどあった時に他の車の通行に支障が出るので考えて欲し

い

･ 小さい子供が楽しく安全に遊べるような遊具をたくさん入れて下さい

･ 駐車場が少ないから行くのをためらう。桜がキレイだからとても好きな公園だ

･ 安城公園みたいに、鳥だけでなく、動物もいるといいと思います。

岡崎の東公園みたいに大型の動物だと管理が大変なので、子供に人気な動物がいいかと思います

･ いつも駐車場がいっぱいというイメージで敬遠しています。でも子供はとても楽しいと行くといつも言っています

･ バーベキューができる場所の開設

･ 近所の公園でもなく子供も小学校高学年くらいから行きたがらないので、良い公園だとは思うが今後利用する

事はないと思う。孤独になりがちの育児。ママさん同士の交流の場になると良い。現子育て中の親子にイベン

ト等してあげてほしい。思いっきり体を動かして親も子も爽快

･ 閉園時間が早すぎる。 季節問わず17時と言うのは…

･ 安城市内に屋内で遊べる施設が無いので、ぜひ屋内で遊べる施設を作って欲しいです

･ ウォーキングとかイベントはとてもよかった。

平日に開催があるといい、休みは子供が多くて怖いときがあるから

･ 美味しいスイーツやカフェ的なお店などがあるといいなぁと思います

･ 子供たちが古くなった遊具でけがをしないように、きちんとしたメンテナンスをお願いしたい

･ 遊具と芝生広場のバランスがちょうどいいと思います。遊べてのんびりもできるのがいいですね。

確かに夏の日除けは、もう少しあったほうがありがたいです

･ 玩具の病院を利用しました。自分では、直せなかった玩具が、また活用できて、すごく嬉しいです

･ 賑やかなだけでなく、子供から大人、お年寄りまで、緑に囲まれた楽しくて安らぐ公園であってほしい

･ 犬の糞が落ちていたりするのでマナーをきちんと守るよう呼びかけて欲しい

･ 堀内公園付近には無料のドッグランがなく、我が家も大高緑地まで行っています。大高緑地の無料ドッグラン

は人気があり多くの方が集まっています。堀内公園もドッグランができれば、多くのペット連れの家族が集まる

と思います。例え広くなくても、犬を飼っている家族は、犬が他の犬と交流する貴重な機会を求めています

･ 子供と自転車で行く事が多いので駐輪場の整備を希望します

･ 愛知健康の森のようにウォーキングのコースをいくつか設定して、順路の矢印とか距離とかを示してほしいで

す。現状では広い道で何回も他のウォーキング中の人と正面から向かい合って歩くことになり少し緊張してし

まいます

･ メルヘン号のコースが公園をぐるっと１周とかだったらいいなと思います

･ 北部地区からは遠すぎる

･ 赤ちゃんが休憩できるスペースがあるといいです。刈谷のよさみフローラルガーデンみたいに カフェができた

ら嬉しい。市外から来るひともいるだろうから産直市を開催しても楽しいのでは

･ 今あるものをしっかり点検補修して安全に利用できればよいと思います。個人的な大型持ち物の持ち込みな

どは、利用者のモラルが計れないので、規則などしっかり整えてからにした方がよいと思います

･ まさに税金の無駄遣い。存続させる理由が全く理解できない。この公園のために、名鉄の駅を、市民の血税を

使って存続させるという、最悪の悪循環を生み出している。これらに使われているお金は、これからの高齢化

社会に対する福祉に使うべき。安城市は無駄遣いが多すぎる

･ 小学生がたまに複合遊具で鬼ごっこなどをして遊んでいるが、小さい子にぶつかって危ない事かよくありま

す。 注意する職員さんと見ているのに何も言わない職員さんがいますが、どうしてでしょうか？

･ トイレが暗くて使いにくい。明るくて広いトイレがほしい

･ 休日混む時期には、駐車場整理の人がいてほしい

･ 豊田地域文化広場のように、屋内でも遊べるアスレチックが欲しいです。

ふわふわドームですが、人気がありすぎて、年の大きいお兄さんお姉さんも思いっきり遊ぶので、正直、小さ

い子を遊ばせるのは怖いです。二つ山があるので年齢で区別などしないと、特に土日はけがをしてしまいそう

･ 有料遊具の利用可能な時間が明確になるともっと利用しやすくなるのでは・・・

（例えば、終了時間を入口等目立つところに掲示する）
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